

## Diputada Labra (Ind-RN) pide medidas ante baja en precio de cerezas

La diputada por el Maule Sur, Paula Labra (Ind-RN) planteó que en la comisión de agricultura de la Cámara Baja, participaron distintos actores “que se supone deberían trabajar de manera colaborativa para tomar medidas respecto a la preocupación por el precio de las cerezas: PROCHILE, Ministerio de Agricultura, ASOEX, entre otros”.

Sin embargo, agregó, lamentablemente hubo mucho contexto conocido por todos en sus presentaciones, pero ninguna propuesta pensando en que los

próximos años seguiremos exportando altos volúmenes de cereza a China”.

Por ello, planteó que el problema de base es que se exporta todo calibre de cerezas a China (L - XL- Jumbo), un mercado muy

exigente donde debemos entregar el mejor servicio, enviar la fruta de mejor calidad y mayor calibre, evitando el exceso de oferta y por otro lado, ampliar el consumo a nuevos mercados”.

